

Presse-Information

P193/22
20. April 2022

Fackeltätigkeiten

Von Ende April bis Mitte Juni wird die BASF SE am Standort Ludwigshafen Anlagen für die gesetzlich vorgeschriebene Sicherheitsüberprüfung abstellen, die in regelmäßigen Abständen durchzuführen ist.

Beim Abfahren der Anlagen kommt es deshalb ab heute, 20. April, bis in die erste Maiwoche im Werksteil Nord der BASF SE zu Fackeltätigkeiten, die mit sichtbarem Feuerschein und Lärmbelästigungen verbunden sein können.

BASF bittet ihre Nachbarn um Verständnis.

Informationen zu aktuellen Fackeltätigkeiten am Standort Ludwigshafen gibt es im Internet unter www.basf.com/fackel.